



Expresidentes priistas anuncian que impugnarán cambios al estatuto del PRI

Los expresidentes del PRI, Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwel y Claudia Ruiz Massieu anunciaron que van a impugnar ante instancias internas y externas lo que consideran como un agandalle grotesco de Alejandro Moreno Cárdenas para quedarse como dirigente nacional del PRI hasta 2024, e hicieron un llamado a sus compañeros para evitar que el partido sea de una sola persona.

Por su parte, Roberto Madrazo, Héctor Astudillo y otros integrantes del Consejo Nacional priista, aclararon que ellos no avalaron los cambios al estatuto que facilitarán la permanencia de Moreno Cárdenas como dirigente nacional.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOLr7P7s92bi%2DFY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212042&parId=75F18D3264FEE48F%212041&o=OneUp>